

未来の「あつかし千年公園」を みなさんと一緒に考えていきたい――

一般社団法人 二重堀サポートネットワーク

理事 氏家 ^{ひろあき}博昭さん



平泉町から中尊寺ハスの種を譲り受けてから13年、平成21年から平成23年にかけて小さな田んぼに種の植え付けを始めてからちょうど10年が経ちました。ハス池をみなさんに楽しんでもらえるよう、公園として整備するという夢が10年で叶ったことは本当に感無量です。

私たちが所属している「一般社団法人二重堀サポートネットワーク」ですが、その前身は「中尊寺蓮育成会」というもので、現在は21名の会員で活動をしています。地域の方々や若い人たちにも所属していただき、ハスや公園の管理を中心に活動を行っています。「中尊寺蓮育成会」の頃から数えると今年で10年目。公園の管理に限らず、二重堀やハス池に関する町の歴史を町内外の方に広く伝えていきたいです。また、この公園の今後の姿をみなさんと一緒に考えていくことを目的とし、活動を続けていきたいと考えています。

この阿津賀志山防塁は800年前に歴史が大きく変わった場所です。貴族中心の社会から武家社会へと歴史の転換が起こったこの地で、平和を尊重した奥州藤原氏の「平泉の精神」を後世に伝えていきたいと思っています。あつかし千年公園を訪れた方たちが、この地に刻まれた歴史を知り「平和の大切さ」を改めて考えてもらえるような公園にしたいと思っています。

地域の方々や町、たくさんの人々に支えられて作り上げた「あつかし千年公園」です。まさに「国見の宝」になると実感しています。美しく整備された公園をぜひ一度訪れて、風景の美しさと壮大さを体感してみてください。



改めて町の良さを知りました

新聞広告を見て来ました。町内に住んでいるので、中尊寺ハスのことは知っていたのですが、ハス池に来たことは無く、実際に見てみると想像していた以上にすごく綺麗でした。こんなにたくさんの花が咲いていることにも驚きましたし、もっと早くに来ていれば良かったと思いました。公園も歩きやすく整備されていたので、また来てみたいです。



町内在住
高橋 侑花さん



梁川町在住
三好 良和さん

ハスの花の大きさに驚きました

公園として整備される以前から、何度か見に来たことはありました。今回は母にハスの花を見せたいと思い家族で来てみました。以前のハス池は田んぼでしたが、このように整備された様子を見ると、とても綺麗で見やすくなったと思います。ハスの花も大きくて、とても見ごたえがありますね。連れてきた母も喜んでくれたので、また機会があれば来たいと思います。



4



3



2



1



7

1_週末には案内ガイドやミニマルシェも開店 2_子どもたちも来園 3_雨上がりのハス池 4_公園内にはベンチも整備 5_公園内から臨む阿津賀志山防塁と阿津賀志山 6_雨上がりの虹 7_あずまやで休憩 8_青空に向かって伸びるハス 9_魅力的な香りに誘われて



6



5